

Veículo: Diario San Rafael

Data: 29/07/2014

Título: Se espera la pronta inauguración del centro de recolección de leche materna

Link: <http://www.diariosanrafael.com.ar/sociedad/13905-se-espera-la-pronta-inauguracion-del-centro-de-recoleccion-de-leche-materna>

Se espera la pronta inauguración del centro de recolección de leche materna
Los doctores Susana Acosta, Marisa Ortega y Oscar Prieto

Pese a que la inauguración del centro de recolección de leche materna fue anunciada por la provincia en junio, el espacio aún no está abierto a la comunidad. El equipamiento y los recursos humanos están disponibles pero todavía no se termina de acondicionar el espacio que ocupará.

El Rotary Gaia donó el equipamiento, y la funcionalidad quedaba a cargo del hospital Schestakow, desde donde informaron que podría abrirse en los próximos días. Al parecer están a la espera de los boxes para separar los espacios y pintar. Ésos serían los últimos retoques que, según su personal, faltan para que el centro comience con la noble tarea de recolectar leche materna. El proyecto ya cuenta con enfermeras capacitadas y los profesionales médicos están disponibles.

Hay que destacar que el centro es de suma importancia para la alimentación de los bebés prematuros de menos de 1,5 kilogramos que son atendidos en ese hospital, ya que la leche materna es un alimento vital.

LA IMPORTANCIA

DEL CENTRO

Debido a que, por distintas razones, algunas madres no pueden amamantar a sus hijos, muchas veces se opta por la leche de fórmula. La calidad de ésta y sus beneficios no se comparan con los que tiene la del pecho materno. Incluso, la fórmula puede producir un rechazo en el recién nacido que le provocaría vómitos. "Hoy trabajamos con leche de

fórmula pero tiene riesgos en menores de 1500 gramos y cuesta mucho alimentarlos", informó la Dra. Marisa Ortega, del área de neonatología.

El número de prematuros que se verían beneficiados con este centro es importante. "De los 400 bebés internados en neonatología por año, la mitad necesitaría este tipo de leche", señaló el Dr. Oscar Prieto, uno de los encargados de este proyecto. "Hace tiempo que nosotros lo venimos trabajando, lo que pasa que por cuestiones económicas y porque el hospital que cubre mayor cantidad es el Lagomaggiore, no se había podido lograr", agregó.

El profesional también mencionó que, en un principio, la idea era hacer un banco de leche y que "tal vez en el futuro se pueda hacer". Sin embargo, reconoció que el Lagomaggiore tiene un gran tamaño y cuenta con la tecnología suficiente para abastecer a la provincia trabajando junto con los centros de recolección.

La función de este centro será justamente recibir la leche donada por madres que luego se va a freezar. La Dra. Susana Acosta, jefa de pediatría, explicó que "a eso se le llama leche cruda, y puede estar 15 días antes de ser pasteurizada".

En tanto, la expectativa por este centro es alta, e incluso "hay mujeres ya han venido a ofrecerse como donantes a pesar de que hay poca información dando vueltas", indicó la Dra. Ortega.

Finalmente, se espera que la apertura del centro sea en el corto plazo porque, como dijo la jefa de pediatría, "el objetivo es promocionar la lactancia materna".